



## Schülergruppe zu Besuch im Europäischen Parlament in Straßburg

Auf Einladung von Katarina Barley, Vizepräsidentin des Europäischen Parlaments und Mitglied der SPD, besuchte eine Schülergruppe das Europäische Parlament in Straßburg. Leider konnte Frau Barley uns nicht persönlich empfangen, da sie in einer wichtigen Sitzung eingebunden war. Stattdessen nahmen uns ein Parlamentsmitarbeiter sowie ein Mitarbeiter von Frau Barley in Empfang und gaben spannende Einblicke in ihre Arbeit im Parlamentsalltag. Die Schülerinnen und Schüler beteiligten sich rege, stellten zahlreiche Fragen und nutzten die Gelegenheit, mehr über die Abläufe in den europäischen Institutionen zu erfahren.

Ein Höhepunkt des Besuchs war der Eintritt in den Plenarsaal, wo gerade die Plenartagung zur „Lage der Union“ stattfand. Die Jugendlichen konnten den Redebeiträgen folgen und den Ablauf einer solchen Sitzung hautnah miterleben. Besonders beeindruckend war, dass auch Ursula von der Leyen, Präsidentin der Europäischen Kommission, im Plenarsaal anwesend war.

Im Anschluss führte der Weg die Gruppe in die Straßburger Innenstadt. Dort wurde das imposante Straßburger Münster besichtigt, bevor die Schülerinnen und Schüler Zeit zur eigenen Erkundung und zum Bummeln hatten. Trotz eines landesweiten Streiks verlief der Aufenthalt in Straßburg reibungslos. Die Jugendlichen sammelten nicht nur wertvolle Eindrücke von der europäischen Politik, sondern bekamen auch einen kleinen Einblick in die französische Streikkultur.

